
Pièces 8 Pièces

Superficie 223 m²

Référence 85014180

Prix 1 890 000 €

Asnieres sur Seine
Maison à vendre (92600)
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En  limite  d'asnieres  à  proximité  de  la  mairie  de  bois  colombes,  belle  maison

ancienne  de  180m²  sur  une  parcelle  de  260m².  Cette  maison  familiale,  rénové

récemment en 2022 avec des matériaux de qualité se compose d'une grande entré

avec de  nombreux  placards  et  des  toilettes,  d'un  double  séjour  lumineux  exposé

sud avec une cheminé, un coin bureau et une cuisine salle à manger avec un toit

cathédrale ouverte sur la terrasse arboré ; à l'étage deux grandes chambres dont

une avec terrasse et un grand dressing avec une salle de bains et un toilette ; au

2ème étage, deux chambres, un bureau et une ...

In  the  heart  of  the  bois  colombes town hall  area,  a  lovely  period  house spanning

around  200m²  (2,153  sq  ft)  on  a  320m²  (3,444  sq  ft)  plot.  This  family  house,

renovated  recently  in  2022  with  high-quality  materials  features  a  large  hall  with

many cupboards and a toilet, a bright double-sized facing south with a fireplace, a

study  area  and  a  kitchen/dining  room  with  a  soaring  ceiling  open  on  a  tree-filled

terrace;  two  large  bedrooms  upstairs,  one  with  a  terrace  and  a  large  walk-in

wardrobe with  a  bathroom and a toilet;  on the 2nd floor,  two bedrooms,  a  study

and a bathroom with a separate ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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